
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

販売状況コメント
ポインセチアやシクラメンの引き合いが少しずつ出てきた。シンビジウムはまだ胡蝶蘭が売れており、売れが鈍いが少し

（株）フラワーオークションジャパン

上に同じ

コニファー類は出荷ピークとなっているが全体的に出荷量は減ってきた。

小鉢

上に同じ

来週からは一段と寒さが増す予想。シクラメン・ポイン・シンビのシーズンに入ってくるので気を引き締めて販売していきたい。

品評会も無事に終了し、通常の販売に戻った。需要期も終わり胡蝶蘭はだんだん厳しく

洋
　
　
蘭

その他

コチョウラン

総括 なる見込み。シンビが増えてくるので12月まではきついが何とか売っていきたい。

ファレノは5Ｆを中心に動きは悪くない。ﾐﾃﾞｨ系もまずまず。

シンビの出荷が増えてきたがまだ売れはいまいち。デンドロ類も増えてきた。

岡山の良品を中心によく売れている。シンビも注文は入り始めてきているので

2021/11/21-11/27相場見通し

品　目

ポインセチア赤系の引き合いが出てきた。色物はやや売れが鈍い。シクラメンも5寸6寸とも

に流れが出てきた。来週再来週で荷はどんどん増えていくのでしっかり打っていきたい。
鉢花

大鉢・中鉢 寒さも増してきたため量は減っても売れはきつい。

鉢
　
　
花

よく売れている。ｼﾞｭﾘｱﾝも流れは悪くない。万遍なく集めて販売していきたい。

ﾊﾎﾞﾀﾝやﾅﾝﾃﾝなど正月ものはやや売れが鈍い。ｵﾌﾞｺなども出始めているが、まだ売れて

いない。

苗物

売れ行きに波が出てきた。ﾊﾟﾝｼﾞｰ、ﾋﾞｵﾗの良品は売れているが底値は安い。ﾋﾞｵﾗの方が

引き合いが出てきた。ガーデンシクラメンは概ね好調。ストックやノースポール、金魚草などは

注文も入り始めてきた。観葉は出荷量が減ってはいるが寒さも増してきており売れ行きは厳しい。花壇苗は概ね好調。

需要期まであと一歩踏ん張りたい。

観
　
　
葉

ポット


